



Wir wollen deine Meinung wissen!



© Lizenzfrei

Wie und wo soll die Heilsarmee zukünftig mit und für Menschen unterwegs sein?

Die Heilsarmee ist seit jeher unterwegs mit und für Menschen. Doch wir möchten gerne wissen: Wie und wo soll die Heilsarmee künftig mit und für Menschen unterwegs sein? Wir freuen uns auf Deine Gedanken.

Schreib [hier](#) einen Kommentar!

Übrigens: Die Bilder stammen aus der neuen Ausstellung im Heilsarmee-Museum, welche sich mit dem Unterwegssein der Heilsarmee gestern, heute und morgen beschäftigt. Sei Teil davon, in dem du hier einen Kommentar hinterlässt!

Autor

Heilsarmee-Museum

Publiziert am

4.5.2020